
前林区長会ホームページ研究会の立ち上げの提案 
                       2025.2.14 星ヶ丘自治区区長 奥山 
【主旨】 
 前林区長会において、ホームページ研究会の立ち上げを提案します。 
【提案の理由】 
 豊田市より、「自治区デジタル活用支援事業補助金」の交付により、各自治区においてもホーム 
 ページ作成が可能となった。しかし、豊田市全体で見ると２９８自治区中４１自治区しかホーム 
 ページを持っていないのが現実であり、ホームページを持っている自治区でも、「ページの更新が 
 なかなかできない」とか「ホームページ構成が各自治区毎にバラバラで情報の共有がやりにくい」 
 などの課題があるように感じる。「ホームページは作れば終わり」ではなく、ホームページを通し 
 て、各自治区独自の課題や共通の課題を共有し解決を図ることによって、前林自治区全体をより良 
 くしていくための議論や情報共有の場も必要ではないかと思う。今回の、「自治区デジタル活用支 
 援事業補助金」を活用した各自治区のホームページ作成、運用をチャンスととらえ、前林区長会全 
 体としての課題解決のサイクルを回していく流れを構築したい。 
【課題解決の具体例】 
 ・まずやりたいこと 
  自治区を構成している役員の仕事のムダをなくしたい。：ムダのターゲット→紙回覧 
  （既にデジタルデータがあるはずなのに印刷し（紙やインクのムダ）、回覧している（区長が回 
   覧物を引き取りに行き、事務所で仕分けし、組長が回覧版にはさみ各戸に届ける） 
 ・解決方策例 
  ホームページに回覧資料を掲載し、区民がホームページを閲覧する 
 ・課題 
  ホームページを見れない人対策、区民にホームページを見てもらう仕掛け 
   個人情報保護（情報をこちらから発信する場合のネック） 
【ホームページ研究会の具体案】 
 ・研究会の開催：区長会の前か後（１５分～２０分程度） 
 ・司会進行（テーマ選定）：当面は奥山が担当 
 ・議事録作成：当面は奥山が担当 
【予想効果】 
 ・前林区長会における共通課題の解決策の共有 
 ・前林区長会の横の連携が取りやすくなり、より一層一体感が生まれる。 
 
以上 よろしくお願いします。 

 
 


